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Алекса СурБо
Мои мысли для

души. Сборник 2.
Исцеление словом

Уходя отпусти

Уходя отпусти,

Не удерживайте напрасно

За не ясность прости и не жди ответов

Если прошлое стучится вновь,

Ты ему надежду не давай ,

Благодарен будь за все и обратно посылай

Не сожалей о том, что не свершилось

И не пытайся все вернуть, отныне у каждого свой путь.



 
 
 

26.06.18

Я просто хочу счастья

Я просто хочу счастья

Такого простого

Но все таки сложного

Маленького но всеобъемлющего и все возможного

   Я просто хочу быть понятой, а не просто услышанной

Мне просто быть не достаточно,

Я хочу чтоб запомнили,

Я хочу не напрасно в этой жизни пройтись,

За собою оставить не просто следы, а благие поступки

И не память в альбомах на фото, а в душах светлое вос-
поминанье



 
 
 

Все вернется

Сильный человек -сильным себя не признаёт

Сильный человек -слабость свою понимает

Слабый же волей и душой-

 будет утверждать

 свое превосходство ,

силой измерять -хоть её и нет..

Добрый человек ,спиной к тебе

 не повернется,   улыбнётся,

 даже если слёзы на душе горче твоих ,чтоб помочь тебе

и доброту свою дарит безвозмездно



 
 
 

Злой человек ,будет утверждать,

 что он добр ,будет каждый шаг требовать вернуть .

Злой человек в трудный час

спиной повернется

 и на ваши слёзы не взирая, радостно улыбнётся .

Будьте же добры к миру и сильны духом, и все к вам вер-
нется!

19.05.18

Все временно

Все мы временно в жизни кому-то нужны,

Все мы временно кому-то должны,

Да и в жизни мы просто временно



 
 
 

Нужно научиться отпускать ,

Нужно научится отдавать

Нужно научиться просто жить

Не нужно никого держать

Не нужно только отдавать не получая

Не нужно страдать ,без радостных моментов.

Нам нужно просто принимать

Судьбу ,но ей не подчиняться если против воли ,

Нам нужно просто помнить

Что все в жизни временно ..

19.05.18

Исцели меня



 
 
 

Исцели меня своей любовью

Охмели меня от трезвости будней

монотонных

Измени моё серое виденье мира .

Добавь в мою жизнь красок.

Будь со мной  собой ,

но только моей сказкой.

Будь моей явью, лёгким безумным бредом.

Будь со мной страстным,

будь со мной ласков.

Я одарю тебя горящим сердцем .

Любящим взглядом,



 
 
 

 нежно голову на твоё плечо положив.

Протянув тебе руку,

чтоб по судьбе вместе шагать.

Ничего не даётся с проста…
Ничего не Дается с проста

Даром ценность наград пропадает

И выбирая одну дорогу из ста,

Ты вернёшься к началу не раз,

чтоб найти верный путь и себя!

Ничего не даётся с проста,

даром счастье постигнуть нельзя .

Через слёзы и боль можно лишь- оценить любовь.

И натрешь не одну мозоль,чтоб достигнуть вершин.



 
 
 

И глотнешь не одну ложь ,

и предательства горечь,

чтоб оценить друзей!

И упадешь не раз ,

чтоб научиться ходить .

И по теряешь многое,

чтоб научиться беречь !

Ничего не даётся с проста ,

даром даже жизнь не даётся

и она приходит через боль.

И проходит мимолетно если не ценить. !

Ничего не даётся с проста ,



 
 
 

но и лишнего ничего не даётся.

Все ,что было нужным тебе ,

все по силам твоим .

Все не даром и счастье вернётся !

11 мая 2018

Настрой себе

Хватит все время плакать

Отдай слёзы тому кто их заслужил

Живи сегодня не жалей для себя ,

Люби себя, цени себя, благодарит себя за все, за каждый
шаг поступок ,за волю, за силу. За способность мочь мно-
гое ,за стремление .За желание жить почти и развиваться,
спасибо  себе.

Желание сердца



 
 
 

Сердце желает огня

Сердце желает любви

Сердце желает просто жить

Не топить себя в слезах

Не искать себя во снах

Сердце желает любить

Биться в такт с твоим

Ощущать твоё тепло

Не запирать себя на замки

Не умереть от тоски

 Сердце устало болеть

Сердце устало жалеть



 
 
 

Сердце устало страдать

Сердце желает знать

Когда его начнут ценить

Беречь, любить а не травить!

21.10.17

Очищение

Я сложу ладошки соберу в них слез немножко,

Нет слезы не от горя, просто нужно очищение,

От печали освобождение, место для радости

Так душа освобождается от жизненных гадостей.

Я сложу ладошки будто колдуя немножко,

Проточной водой  лицо умою и новое счастье построю.



 
 
 

Стойка готова принять все преграды,

Не страшны не враги, не гады.

Не боюсь не земной , не мистической нечисти,

Жду чудо немножко волшебного, но человеческого.

4.07.18

Душа

Моя душа не делиться на части ,

И пусть принадлежит не мне отчасти ,

А близким живущим в сердце

И в этой жизни только гость,

Хранит в себе память ,более одного воплощенья

Принять эту судьбу её решение,

ей подвластно многое менять,



 
 
 

Душе под силу в иные миры летать, хотя-бы во сне

Душа хранит память того ,что разум  забыл

Душа живёт вечно, и пусть она не безупречна,

Но жизни для неё бесконечны!

Осенняя молитва

Ещё сильнее ненавижу осень

Она стирает все обличья

Не оставляет не морали не приличия

Она показывая истину

рушит мой тонкий мир, обгаляет душу

И я все беззащитная как дерево без листвы

 прошу хотя-бы снега

Чтоб укрыться и не чувствовать холод и боль



 
 
 

Дождь за окном, дождь на душе ,

дождь слезами льётся

 И вот ты вновь совсем одна -потеряна,

 будто птица у окна  -душа бьётся.

Сердце, вот, вот разорваться

Но приходиться собраться,

Преодолеть осеннее проклятье

Я знаю время года сменится,

И жизнь моя измениться ,

Все пройдёт, все печали ливнями смоет

И душа запоет, выть перестанет когда зима настанет.

Нет людей



 
 
 

Мы живём в какое-то страшное время

Все имея и  нет ничего…

У нас есть все, нет войны ,нет голода

Сотни лекарств от сотни болезней

Но нет главного

Нет нас, нет людей !

Где же вы люди,

где ваша человечность ,

где честность, где сочувствие ?

Везде сплошной обман

Фальшивые нищие на  переходах -

оставили голодных, тех кто

Не осмелился просить.



 
 
 

Мы разучились различать

ложь с правдой .

Нас обманывают постоянно

То в соц сетях, просят помощи

 в ней не нуждаясь

Предлагают горы не имея возможности дать даже песка

Мы не протянем руку если кто

Упал, у нас на пути ,

а крикнем в след дай пройти !

Мы имеем 1000 друзей в контакте

и других паутинах из них,

не одного того кого и правда



 
 
 

другом можно назвать.

 Мы потеряли веру в мужчин,

мужчины в женщин.

Все стали безликими ,без полыми .

Нас окружают постоянно страхи.

Мы разучились жить верить и любить .

Мы разучились быть просто людьми

Создавая роботов сами в низ превращаясь

Живём постоянно онлайн

А реальности нет....

Люди услышьте вы сами причина своих бед..

Будьте просто людьми живя здесь и сейчас иначе мир по-



 
 
 

забудет о нас…

13.02.18

Исцели меня

Исцели меня

От недуга страшного

От обыденности дней

и вечных проблем

От хауса  постоянного

От головы перегруженной

Исцели меня

,обними меня

,укради меня



 
 
 

Вспомни, что я есть !

Не исчезай  в свой мир погружаясь

Поделись наболевшим ,

не скупись на слова

Раздели со мной и боль и печаль

И в счастье про меня не забудь

,Ведь единый у нас путь !

Исцели меня и я твоим лекарством стану от любой беды

,только позови !

8 октября 2017

Идти дальше

Доросла  постарела



 
 
 

Сумела смогла

Без подлости и фальши идти дальше

Перестану душу изливать от глубоких эмоций ,

Постараюсь жить воплощая потребность души

Писать от строчки к строчки

Как будто исцелять сердца их понимая

И на одной волне не унывая

Найти себя и вам руку подать

В этот мир не без грешный

Не сложный и не лёгкий

А просто для каждого свой ,

Пусть каждая душа в моих словах

Найдёт покой !



 
 
 

Ноябрь 2017

Сила

Сила ветра дай мне лёгкости

Сила неба дай мне мудрости

Сила жизни дай мне стойкости

Воды сила жажду утоли

Земли сила помоги на ногах стоять крепко ,

дорог не бояться ,врагов обходить душу не ранить .

Все силы вселенной в себе соберу

Без страхов ,эмоций вперёд к счастью иду, будущее строю

Не кого не боюсь, все могу  и богу молюсь.

Люди не боги



 
 
 

Мы просто люди не боги

У каждого свои дороги

Мысли грешные, порой такие пути, что без слёз не пройти

У каждого за спиной свой печальный груз, своя исто-
рия ,своя боль.

И не всякого хочется взять под руку по дороге с собой.

Мы просто люди не боги

Не стоит строго даже себя осуждать

Пусть и совершали, что то за-что очень плохо и внутри
боль.

Простим и не возьмём в дальнейшую жизнь за собой.

Мы просто люди не боги

Увы нам не вернуть, тех кто ушёл от нас навсегда.



 
 
 

Если в вечность, то в праве оставить в сердце любовь.

А если сам с пути отпустить-

простить забыть  и дальше идти!

Мы просто люди не боги и не умеем летать ,но умеем про-
щать и любить.

А, что может лучшее с нами быть.

Мы просто люди не боги,

 но есть волшебство подвластной нам-

 собственное счастье .

Только в наших руках и нам его строить ,ваять, рисовать
или лепить .

Главное очень счастливыми  быть и счастье любимым да-
рить!



 
 
 

5.12.17

Ещё не время перемен

Ещё не время перемен

Пока судьба лишь испытание шлёт на прочность

И ангел что спустился воплоти

Мне дан для веры,

стойкости терпенья

Возможно чтобы вспомнить,

 что есть любовь, но не любить,

Про искры счастье ,

что может все ещё и быть

Дан для надежды,



 
 
 

веры в свои силы и конечно чудеса

Напомнить, что дар

не даром нам деться

Напомнить, что в мире ,

много волшебства

и нам оно подвластно

Что все впереди просто жди…

Ангелы на снегу

Ангелы на снегу

Кажется так просто

Детская забава,

раз и ангел вашего роста.



 
 
 

Ангелы на снегу ,

просто игра, а может и правда

 ангел след оставляет и с вами играет, что вы под защитой

чистым снегом напоминает .

Ангел на снегу ,

письмо с выше – я помогу,

Ведь, чтобы летать не нужны крылья.

Чтобы все знать есть 1000 книг.

Чтобы ,счастье миг не упустить

нам дано сердце.

Чтобы любовь принять есть душа.

Чтобы все успеть не спеша на

земле в теле живёт душа..



 
 
 

Если про ангела за спиной, ты забыл нарисуй его чистым
снегом .

Он очистить твой разум и напомнит о нём.

Мы не одни, а под защитой свыше живём!

8.01.18

Мы все не безгрешны

Мы все не без грешны

И все без сомнение любили безутешно,
всем сердцем всей душой

со всей глупостью  и безрассудством

Не принимая ни капли взамен

И мы не замечали, что кто то так же осторожно любил и
нас..



 
 
 

Мы выбирали путь и цель,
а шли чужие ноги,
чужие руки достигали и лавры получали за нас.

И мы не замечали, что кто то

Украдкой за нами наблюдая о нашей жизни втихаря меч-
тал…

Мы все имели но было вечно мало,

Не те друзья, не та работа ,не тот нас обнимает все не то…

И мира вся забота как будто не о нас..

И каждый из нас когда- то слезы проливал не заслуженно,
не замечая как сам причина чьих-то слез.

Давайте чаще оглядывается ,
и в свою душу заглядывать
перестанем завидовать и на учимся свою жизнь ценить
и тем что есть  с любовью и трепетом дорожить!



 
 
 

Ноябрь 2017

В объятьях Ангела

Я в объятьях ангела

его не слышу, но ощущаю ,

Под крыльями надежными защищена ,

Он рядом просто есть.

Я верю, чётко знаю ..

Хранитель мой тебе я строки посвящаю!

Тебя, за то , что ты есть благодарю!

Благодарю за все ,за то что я живу,

дышу, люблю и веру не теряю.

Всё сбудется и с помощью твоей.

Я чётко знаю, благодарю за посланных тобой моих земных
ангелочков сына и дочек!



 
 
 

За преданных друзей и искренних родных .

Спасибо за этот миг и каждый земной час ,душа всегда
парит .

И вдохновеньем наполняется .

Как будто говорит с тобой .

Пусть монолог но ей так нравиться .

14.02.18

Молитва об ушедших

Где силы взять, чтоб смочь понять судьбу.

Зачем смогла отнять всех тех -

 кто был нам очень нужен.

Простить не сможем и боль унять

Лишь продолжая слёзы ронять



 
 
 

на могилах будем ответы искать..

Господь не забирай детей, неучто ангелов небесных мало.

Они лишь только начали земную жизнь, их место тут сре-
ди любви и материнской ласки.

Не забирай и матерей с отцами без них сиротки не позна-
ют  красок жизни..

Господь не забирай людей,

Они же в ответ тебе пообещают самим не рыть себе мо-
гилу

 и жизнь ценить свою и близких.

Всегда, не только в траурные дни..

Господь ты душам ушедшим помоги !

И помоги живым, что   по ним плачут !



 
 
 

Мы помним все скорбим и каждый для нас много значит..!
PS Посвящено погибшим в Кемерово 25.03.2018

Нужно молиться

Нужно молиться

Единому богу или многим богам

С верою душа стремиться и ничего человек не боится.

Нужно молиться и в сердце любовь заискрится.

Душа перестанет  томится, и человек исцелиться .

Нужно молиться, не храмам возведённым, не образам

А просто молиться, искренне- а не просто, чтоб откупить-
ся

Нужно молиться, чтоб перестать скитаться,

 чтоб  по жизни не напрасно топтаться,



 
 
 

С  верою нет монолога ответ вам по разному  дан будет
богом !

24.07.18

Как много нужно времени

Как много нужно времени ,что бы понять

Что важно нам, и кто нам нужен

Как много нужно времени ,что бы понять

Чего не в силах мы отдать ,и кого боимся потерять

Как много нужно времени, что бы найти себя,

Найти свой путь и не свернуть.

Как много нужно времени, чтоб научиться отличать,

Что страшно потерять и кем нам стоит дорожить,

Кого любить и с кем дружить,



 
 
 

а с кем не стоит жизнь делить.

Как много нужно времени, но нет его

 и каждую секундой стоит дорожить ,

Беречь родных, ценить друзей ,

и только преданных любить ,

строить судьбу и быть не одному,

а только с тем -кто время все тебе отдаст!

6.02.19

Время решать

Из за тебя предавала, тех кто слепо доверял ,

Предавала себя ,свою суть, свои мечты

Из за тебя доверяла, тем-кто душу растоптал



 
 
 

Я тебе доверяла, ты не верил не мне, не в меня

Я чуть себя не потеряла, а ты просто ушёл в свой мир

Я пытаюсь найти ответы, а ты не хочешь мне помогать

И продолжаешь не тем доверять, меня не замечать и лгать.

Пришло время, что то решать.

В путь по судьбе

Не хватает воздуха,

Не хватает силы мне,

Не хватает пламени  ,чтоб не замерзало сердце,

И не хватит жизни мне, чтоб открыть все дверцы

Судьба лишь две дороги даст,

и по одной из них идти

На ошибки нету времени, на возврат -пути,



 
 
 

Нужно строить счастье но не слепо идти.

Я возьму с неба силы,

с ветра воздуха вдохну свежего

Сил с земли преклоняясь,

Огонь с любви близких

Я сильная, и слезы не от отчаяния,

Кошмары не от безысходности,

Просто нет у счастья срока годности

Я распущу волосы, подойдя к зеркалу

Посмотрю в глаза свои грустные ,

И дальше в путь по судьбе пойду,



 
 
 

может счастья и найду.

26.10.18

Обнаженная душа

Я иду по судьбе своей  босиком,

Как по мокрой осенней листве,

Душою обнаженная, от мира отреченная,

Прошлое за спиной ,будущее впереди,

Плохое оставляю, ошибки не повторяю

Не страшны мне ветра настоящего,

Позади и дожди былые ,

Научилась стоять крепко при любой буре,

Научилась  смотреть на сквозь – как в воду,



 
 
 

Научилась ценить мир вокруг и любую погоду

Погоду жизни ,а не просто за окном

Не нужен мне не зонт ,не шуба

Нужны только близких взгляды ,

чтоб всегда были рядом,

Сердца любимых  греют

и любую  простуду развеют.

30.11.18

Хочу пламени

Я просто хочу пламени,

Я просто хочу перестать одна бродить в одиночестве

Я просто хочу другого пророчества

Я просто запуталась,



 
 
 

Я просто потеряна

Я просто душа заблудшая, уставшая ждать когда же будет
лучше

Я просто между миров скитаюсь, не находя пристанище

Я просто не простая и устала от сложностей, в поисках
всех возможностей

Я просто как все не умею, но не считаю себя особенной

Я просто хочу немножечко счастья !

25.01.19

Заговор души от прошлого

Заговор души

Гости в моей жизни приходящие

От уроков меня избавьте ,



 
 
 

След свой не оставляйте .

За добро спасибо, зло забирайте

К лешему идите, и впредь мимо проходите

Пусть рядом останутся лишь нужные, а не ложные ,

Лишь верные, а не скверные.

С намерениями искренними, душой чистой и сердцем
добрым,

Слова мои правые к небу летите ,счастье несите....

Июнь 2018

Философские Мысли

Бумеранг любви
Любовь как бумеранг, все те силы которые ты вкладыва-

ешь в неё должны возвращаться к тебе с той же силой .

Любовь, не игра в мяч об стенку,  когда только твоё после
сильного удара возвращается к тебе .



 
 
 

Если вдруг вам кидают бумеранг злости, безразличия и
эгоизма, не нужно отвечать отдайте его обратно откиньте от
себя, не воспринимайте или просто пропустите этот бросок.

Если вы устали кидать мяч своей любви и ударятся болез-
ненно об стенку  ,перестаньте его кидать берегите силы для
тех кто достоин вас!

27.10.17

Машина времени

Почему нет машины времени или, нельзя её изобретать?
Все очень просто потому, что человеку свойственно сгущать
краски и видеть в первую очередь все самое плохое.

Вот представьте себя 10,15 лет назад, мир своими мысля-
ми и мечтами о будущем.    И вот вы тот молодой, немного
наивный попадаете в это время где существуете сейчас. Ва-
ши мысли, ведь у 95% людей мечты о своём будущем всегда
далеки от реальности, когда оно это будущее его настигает.
Вы бы ужаснулись увидев все сейчас, за  минуту самое пло-
хое, и захотели вернувшись в своё настоящее все исправить .

  Как раз поэтому нельзя, знать наперед, что нас ждёт,



 
 
 

пусть не то, что мы себе представляем .

 Но именно живя здесь и сейчас мы ценим то, что есть зная
каждый день и час своей жизни знаем, то как нам это доста-
лось, вспоминая все лучшие секунды со своими родными .

Только сейчас мы понимаем ,что об этом нельзя было и
мечтать .А наши общие банальные планы не могут передать
главного.

 Вывод прост:

Цените то, что есть ,тех – кто есть ,никуда не заглядывая,
и не о чем не сожалея.

А будит только хорошее с его незабываемым секундами
которые нельзя  просчитать и предугадать !

Февраль 2017

Жизнь это лёгкая иллюзия

Жизнь -ЭТО ЛЕГКАЯ ИЛЛЮЗИЯ В КОТОРОЙ МЫ
ЖИВЕМ.

Все, что нас окружает – это иллюзия которую нарисовала
наше воображение.



 
 
 

Любовь это иллюзия, никогда нас не будут любить, так как
того хотим мы и относиться к нам так как мы ожидаем. По-
чему?

 Да все очень просто у каждого мозга своя иллюзия, своя
идеальная картинка мира, отношений ко всему и отношений
по отношению к себе.

Это как с зеркалом мы видим себя одними, зеркало пока-
зывает нас по другому переворачивая картинку, люди видят
нас 3,а представляем мы из себя некий сборный пазл из всех
этих картинок!

Перестаньте жить в идеально иллюзорном мире и в веч-
ном ожидание, просто постарайтесь воспринимать с благо-
дарностью то, что у вас есть и тех- кто вас окружает. Попро-
буйте относиться к ним так как вы бы хотели, чтоб они от-
носились к вам.

И если отдача будит хоть на 50%, и вы сможете отдавать
им  50% того- чего они ожидают для себя то ваш мир иде-
ален. Ведь вместе вы составите 100% иллюзорного, но так
необходимого нам счастья! – декабрь 2016



 
 
 

Что значит гадать на картах?

Добрый день меня зовут Алекса Сурбо ,хочу вам расска-
зать немножко о картах.

Что значит гадать на картах и стоит ли гадать?

Гадать значит угадывать ,из древне считалось, что гадалка
именно угадывала судьбу посредством карт, излишне более
того нагадывают, навязывать определённые события.

Но мы с вами живём в 21 веке и прекрасно понимаем,
что угадать не так то легко да и навязать многие вещи про-
сто невозможно. Даже простая гадалка, будьто,–  таролог не
может без определённых навыков   сказать вам правду, это
определённо развитый человек с настроенный каналом кос-
моса умеющий общаться с ним и получать информацию че-
рез карты. Сказать, что тарологом может стать каждым и это
не дар, было бы слишком категорично. А таролог это не дар,а
приобретённый навык, но вот общение с космосом и разви-
тости в этой области  это тяжёлая работа .

Лично я не считаю себя тарологом,я все таки ясновидя-
щая и для меня карты это помощники в общении с космо-



 
 
 

сом.

Изначально стала обращаться к таро ,потому, что хотелось
заглянуть в  свое будущее, так как чужое могла и без карт
предсказать. Плюс меня всегда завораживало, как бабушка
гадалка на простых картах. А вот мамины таро Увайта с дет-
ства не любила и досихпор обхожу классическое таро сторо-
ной.

Да и для людей почему-то проще воспринять иногда кар-
ты, чем человека заглядывающего в его тайны через фото
или просто глаза ))

Так как для меня карты ,-это помощники я люблю их раз-
нообразие .

Первые мои любимцы простые тары Ангелов, вторые Ан-
гелы и Боги, Таро золотого пути ,хорошо помогают в запу-
танных ситуациях выбора, Тары стихий для медитаций, таро
камней для определения внутреннего состояния. Не давно
пополнила коллекцию Языческими таро, они ближе к клас-
сике в них есть старшие, младшие арканы, что помогают бо-
лее точным прогнозам на наличие негатива. Так же новень-
кие таро Ленорман ,давно присматривалась к ним в чем то
они напоминают гадание на игральных картах ,но в чем то



 
 
 

даже сложнее других таро, очень глубокие хорошо  отвечать
на вопросы.

Конечно выбор за вами стоит ли гадать, но главное не за-
бывайте, что судьба всегда в ваших руках и все события мож-
но изменить в любую сторону.

Привороты, строгое нет!

В данной статье я хочу поведать вам моё личное мнение
почему я против приворотов ,а уже делать их или нет вы ре-
шите сами.

Начнём с того существуют ли привороты вообще и стоит
ли в них верить !

Если мы относим себя к -категории людей верящих в ма-
гию вообще как таковую и принимающих эзотерику, за не
точную, но духовную науку. То почему бы и нет, на уровне
с мистическими предсказаниями ,силой карт ,также может
существовать и магическое воздействие -как "приворот".

Прошу обратить особое внимание ,что приворот является



 
 
 

ничем иным как  именно "магическим воздействием "– ма-
гическим воздействием на волю человека.

Давайте представим себя сразу по ту сторону баррикады.

Вот представьте вы жили, работали, в любимом городе ,на
любимой работе и вот даже банально укрывались любимым
одеялом .

И тут вдруг ,вы бросаете все  и уезжаете предположим в
деревню ,не имея представления как там и что. Будто под
гипнозом, живя в чужом месте, в чужом доме, ходите на чу-
жую работу и спите под не любимым колючим одеялом .

 И главное не понимаете  почему так сделали и продолжа-
ете так жить.

Вот примерно ,так себя чувствуют привороженные .

А теперь рассмотрим другую сторону .Желание приворо-
жить- субъект желанный.

Вот представьте ,рассмотрим данную ситуацию как поход
в магазин .Увидели вы туфельки на витрине ,и стоят доро-
го ,и не носили с роду таких.И  размер не ваш, а больше на-
пример на 2 размера .Ну нечего, все деньги потрачу, поживу



 
 
 

в долгах. Купили а размер то не ваш, как носить?

Ничего стельку, вату, пару носков .

Не удобно, сползают, но носить можно. Вот примерно ,так
вы будете ощущать себя если возьмете не свою пару, а ещё
хуже если эти "туфельки " ( как мы утрированно выражаемся
  ) вам будут малы .

В этом случаи вы вообще не сможете их носить, они будут
вам причинять не выносимую боль   и более того на несут
непоправимый вред здоровью.

(Тот случай когда женщина привораживает мужчину ,а
он начинает её бить, даже если с роду   не поднимал руку
на женщин, или мужчина приворожил хорошую порядочную
девушку, но рядом с ним она стала гулящей – это все дей-
ствия приворота, ломка воли и сущности человека)

А ведь ваша удобная пара где-то стоит на полке и ждёт
вас, но может не дождаться пока вы мучаетесь с чужой.

Возможно выше было слишком много философии ,пояс-



 
 
 

ню проще  не будет комфортно с человеком если он с вами
против вашей воли.

Нет лучше приворота чем истинная любовь .

Ведь издревна выражение "приворожила «или "как при-
вороженный"– имелось ввиду сильно влюбленный  !

Ведь когда вы любите человека ,всей душой за то какой
он, не за его профессию, статус, размер кошелька, даже не
за его внешность ,форму бюста( в случаи мужской любви ),а
именно  за то какой он.

Если вы разумом понимаете- кто перед вами ,а не просто
возжелаете чужое.

Опять же на примере обуви. Наврятли вы смогли бы но-
сить чужие туфли, даже если они красивы. Ведь кто то их
разносил для себя и натер не одну мозоль чтоб они стали
удобны.

И так если любовь искренняя, она всегда будет иметь пра-
во на взаимность .Самый сильный приворот это чистая лю-
бовь !

Никто не пройдёт мимо неё.



 
 
 

А для того ,что бы быть любимой, любимым  нужно сна-
чала любить себя и мир вокруг себя.

Тогда любовь непременно найдёт вас.

Надеюсь мое мнение будет полезно многим, особенно за-
ставит задуматься лишний раз тех кто планирует приворот.

Я не буду в данной теме объяснять возможные послед-
ствия  и платы за приворот как заказчика так и исполните-
ля, а также последствия для жертвы. Для этого отведу позже
отдельную тему.

Так же хочу обозначить ,что возврат любимого в семью-
это не приворот. А именно возврат и он будет иметь резуль-
тат если изначально брак был построен на любви. Моя мама
маг, с более 30 – м стажем приворотов никогда не делала, а
вот мужей в семью возвращала.

Удачи всем и взаимной любви!

Март 2018.


